

28-02-2019

Comunicado

2019-5

Huelga el día 8 de Marzo

El próximo día 8 de Marzo nuestra organización ha convocado huelga junto con el CGE, coincidiendo con el día internacional de la mujer.

SEMAF muchas veces reivindica primero como maquinistas, después como ferroviarios/as y luego como trabajadores, en este caso nos toca hacer lo contrario, reivindicar primero como trabajadores/as.

No podemos liderar una reivindicación que mucho menos podemos sentir como únicamente nuestra, como viene siendo habitual cada vez que SEMAF plantea un conflicto.

Es por esto, que nos sentimos identificados y apoyamos esta y todas la reivindicaciones con la misma fuerza que es habitual en nuestro colectivo y, en este caso, además nos sumamos a todos los colectivos dentro de nuestra empresa a través del CGE.

La lucha sindical, coherente, con principios, motivación y fuerza siempre será apoyada por todo el colectivo de conducción. Además, siempre lucharemos unidos cuando consideremos que una injusticia o agravio pueda producirse.

Esta lucha no puede ser abanderada únicamente por unos y otros, solo con la colaboración de todos los trabajadores/as de todos los sectores y por organizaciones que representan a todos los colectivos, podemos hallar resultados fructíferos.

La verdadera igualdad y el fin de la discriminación en todos los ámbitos es y debe ser el principio de tod@s.

Adjuntamos el comunicado oficial del CGE detallando la motivación y el horario de los paros.

COMISION EJECUTIVA